
 

 

 

 

 

 

 

 

Personnes présentes : 

ÉCOLE DE LA SOURCE 
1020, rue du Tricentenaire, Lavaltrie, QC, J5T 2S4 
Téléphone : 450-758-3592 Télécopieur : 450-586-3967 

Conseil d’établissement 

Ordre du jour de la rencontre du 23 mai 2024 à 18h30 
Salle du personnel 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Mme Sonia Papillon Oui 
Membre parent 

Substitut au comité de 
parents 

Nathalie Roy Oui Enseignant 

Mme Ariel Bauer Non Membre parent Julie Landreville Oui Enseignant 

Mme Paméla Côté-Dubé Oui 
Membre parent 

Présidente Pascale Dubord Oui SDG 

Mme Kathleen Varin Non Membre parent Amélie Ouellet Oui Soutien 

M. Jérémie Beauregard 
Oui 

Membre parent 

Représentant au comité de 

parents 

Vice-président 

 

Vacant Professionnel 

Mme Maïa Bauer  Substitut au CE Kate Paradis Substitut SDG 

Mme Josée Lortie Oui Enseignant Katherine Servant Substitut Soutien 

M. Stéphane Allard Oui Directeur  Substitut Enseignant 

 
1- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE-055-045-20240523 

 

M. Jérémie Beauregard propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 
2- Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 23 avril 2024 

CE-055-046-20240523 

 

Retour sur le point 7 (chandail et nouveau logo) 
 

M. Jérémie Beauregard propose l’adoption du procès-verbal. 

 
3- Budget 2024-2025 (pour adoption) 

CE-055-047-20240523  

 

La direction présente le budget 2024-2025. On attire l’attention sur une modification des habitudes 
concernant la surveillance du midi.  On observe une baisse d’inscriptions des dîneurs au profit du 
service de garde.  Étant donné que la finalité de la période du midi est la même, les parents suggèrent 
d’uniformiser le coût du midi et de permettre le paiement sur une base plus courte. 

 

Madame Pascale Dubord présente le budget du service de garde pour 2024-2025. 

 

Mme Papillon propose l’adoption des budgets 2024-2025. 
 

4- Adoption des règles de transférabilité 

 

Mme Paméla Côté-Dubé propose l’adoption des règles de transférabilité. 
  



 

 

5- Listes des effets scolaires 

CE-055-048-20240523 

 

Une erreur s’est glissée dans les listes. Il faut modifier le cout des photocopies en musique à 2 $ pour toutes 
les listes de la 1re à la 6e année. 

 

M. Jérémie Beauregard propose l’adoption des listes des effets scolaires avec les modifications citées plus 
haut. 

 

6- Nouveau logo 

CE-055-049-20240523 

 

On présente le nouveau logo de l’école. Il s’agit d’une création de Mme Marie-Ève Bossé. 

 

Mme Paméla Côté-Dubé propose l’adoption du nouveau logo. 

Adopté à l’unanimité. 

 
7- Proposition de levée de fonds 

CE-055-048-20240523 

 

Mme Amélie Ouellet propose une forme de levée de fonds où il y a vente de panier de légumes associée avec 
une activité classe ou l’agriculteur vient présenter ses produits. L’organisme se nomme « Écoles enracinées ». 

 

Mme Paméla Côté-Dubé propose l’adoption de la proposition de levée de fonds. 

 

8- Salon du livre (informations) 

 

Le Salon a été un franc succès. L’activité du conte a été très appréciée. 

 
9- Mot du représentant au comité de parents 
 

Il y a eu présentation de la projection de clientèle pour Lavaltrie. Des augmentations importantes sont à 
prévoir pour Lavaltrie. On a aussi abordé la situation de Saint-Lin. 
 

Le comité de parent remettra un 50$ pour les activités visant à valoriser l’engagement parental.  Il faut 
faire parvenir les noms des parents nommés pour l’engagement parental avant le 30 juin au FCPQ. 

 

 
10- Levée de l’assemblée 

CE-055-049-20240523 

 

Mme Pascale Dubord propose la levée de l’assemblée à 21h20. 

 
La prochaine rencontre se tiendra le 17 juin à 18h00. Un léger goûter de fin d’année sera servi. 

 
 
 
 

 
Amélie Ouellet, secrétaire du conseil d’établissement 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


